

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## Liberté prédéterminée

Andreea Popescu , le mercredi 10 août 2016

Entretien. L'autodétermination, après avoir concerné les peuples, est aujourd'hui celle de l'individu, dont les désirs sont érigés en « droits », supposés permettre à chacun d'agir comme il l'entend. C'est du moins ce que l'on dit. Il est cependant bien clair que ce désir est suscité et soigneusement encadré.

Le mercredi 10 août 2016 à 21:22 . Classé dans [Numéro 131](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.